



## **MARÍA CARDONA RECOGE EL PREMIO DEL SORTEO POR SU PARTICIPACIÓN EN EL CONCURSO DE DIBUJO DE SERVICIOS SOCIALES**

En el stand comarcal instalado en la Feria de Ejea se desarrollaron múltiples actividades, la de dibujo se ve ahora recompensada con una experiencia en la Escuela Verde de Biel

### COMARCA DE LAS CINCO VILLAS, 10 DE ABRIL DEL 2023

Hace unos minutos ha tenido lugar en la sede de la Comarca de Cinco Villas la entrega del premio organizado por los servicios sociales comarcales para reconocer la participación entre todos los niños y niñas que pasaron por el expositor de la entidad en la pasada Feria de Ejea 2023.

María Cardona ha sido la agraciada en el sorteo realizado entre los más de 100 dibujos presentados.

En el mismo, titulado 'Mi abuela favorita', la pequeña de siete años ha plasmado a Teresa, su 'yaya'.

La pequeña ha recibido el obsequio de manos del presidente de la Comarca de Cinco Villas, Santos Navarro, y ha estado acompañada por su madre, María Teresa Benítez, y su hermana Rocío.

La familia, que vive en Ejea de los Caballeros, fusiona sangre cincovillesa, por parte de padre, que es de Tauste, y gaditana, ya que la madre es de Cádiz.

El premio que ha recibido esta familia es una estancia en la 'Escuela Verde' de Biel, en la que podrán acercarse a las múltiples actividades que ofrece, taller de plantas aromáticas, huerto ecológico, etc. Esta experiencia fue

Síguenos en:



reconocida a finales de 2022 como la mejor experiencia ecoturista de Aragón, dentro de los premios Experiencia turística que convoca el Gobierno de Aragón.

## MUCHA PARTICIPACIÓN

Las actividades organizadas por la Comarca de Cinco Villas dentro del expositor que instaló en la Feria de Ejea, del 3 al 5 de marzo, fueron muy participativas.

Así, se llevaron a cabo 33 actividades gastronómicas, culturales, sociales, etc. Entre ellas, las del espacio food truck, que acogió degustaciones de producto cincovillés de la mano del Plan de Sostenibilidad Turística 'Más que Cinco Villas'.

Igualmente, los servicios sociales de la Comarca de Cinco Villas contabilizaron más de 300 usos de las gafas de realidad virtual que permitían vivir una experiencia de violencia de género.

Además, los más pequeños disfrutaron con los talleres creativos y con el concurso de dibujo, en el que se recopilaron más de 100 dibujos, de entre los que se ha sorteado el premio mencionado más arriba.

Otro centenar de personas compartieron experiencias y sensaciones en el 'tendedero', un espacio en el que se podían comunicar experiencias a través de mensajes escritos; mientras que los mapas de la Sierra de Santo Domingo, los folletos de experiencias turísticas y los de recetas realizadas con productos cincovilleses fueron algunos de los más demandados, repartiéndose más de 2.000 de cada uno de ellos y el mismo número de bolsas promocionales de la comarca.

Todos ellos son algunos de los ejemplos de actividades realizadas en el expositor comarcal en la Feria de Ejea. Todas ellas se mostraron en las redes sociales, que registraron más de 42.000 visitas.

IMAGEN ADJUNTA: María Cardona, junto a su madre y su hermana, ha recibido el obsequio por su participación en el concurso de dibujo de la Comarca de Cinco Villas de manos de su presidente.